
（学校運営協議会・報告様式） 

令和６年度 第３回      桜島小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年 ９月 1９日（木） 1０：４５ ～ １１：３０ 授業参観  

                                11：40 ～ 12：20 会議 

                                12：20 ～         給食試食 

２ 場 所   視聴覚室 

３ 委員長あいさつ 

・授業を参観して、小学校のイメージが変わってきている。習字も続け文字を書いたり、絵も 

ドット柄で描いたりしていて、学校も教育も変わってきていると感じる。 

4学校長あいさつ 

  ・暑さ指数を計っている。３１を超えると外での活動ができず、子どもたちは外で遊べない

日が多い。体育館の空調工事を 10月中旬から予定している。声をあげていただいたお

かげである。子どもたちの様子で、落ち着かないクラスがあるので、丁寧に見ていかない

といけない。10月から運動会の練習がスタートする。６年生は組体操も行うので、教員で

話し合いながら、準備をしていきたい。運動会の案内をお配りしたので、都合がつくようで

したらぜひ参加をお願いしたい。 

5 協議内容（○：委員の発言 ●：回答等） 

（１）授業参観より 

   ○５・６年生は身体が大きくなっているせいか、教室が狭く感じる。授業も難しくなってきて 

いるので、クラスの人数が多いと漏れてしまう子もいる。人数が少なく、もっとゆったり 

教室を使えたらよいのではないか。 

   ●これまで４０人学級だったが、３５人学級（R６小５まで）に変更され、一クラスの人数は 

減っている。 

   ○若い先生が多いと感じた。また、６０年程昔の先生には相談などできなかったが、先生 

が親しみやすい、相談しやすい感じがある。 

   ○明るく、温かい感じがあり、先生との距離間もよいのではないか。 

   ○エアコンの効き具合はどうか。もっと効かせてもよいのではないか。窓やドアを開けてい 

るのは換気のためだと思うが、開けるなら廊下も涼しくした方がよい。 

   ○場所によってすごく寒い子もいる。扇風機があるが、サーキュレーターの方がよい。 

   ●以前はエアコンの設定温度を２８度にするようにしていたが、新型コロナウイルス感染 

症が流行してから、換気をしながらエアコンを使用することが定着した。温度管理は教 

室で児童の様子を見て行っている。 

   ○パソコンの使い方の授業はあるのか。 



 ●低学年は使い方の授業を行うが、高学年は授業の中で使い方も習っていく。 

 ○６年生が修学旅行のグループ分けをパソコンで行っていた。このような使い方もあるの 

かと感心した。また、新聞が掲示してあったが、手書きではなく写真も使ってあり楽しく参 

観させてもらった。 

（２）防災対策として、地域・学校・家庭が連携できること 

    資料を配布し、何か地域・学校・家庭で連携できることがあれば意見をいただきたい。 

   ○今の暑さ指数はどれくらいあるのか。 

   ●今日も暑さ指数３１を超えており、体育や業間・昼休みは外へ出ることができない。 

   ○阪神淡路大震災で亡くなった方は、家具の下敷きになって亡くなっている。窓ガラスが 

割れると逃げることができないので、ガラスにフィルムを貼って割れることを防ぐとよい。 

●学校はガラスがたくさんあるので、ガラスが割れて危険である。ガラスにフィルムを貼る 

ことができるとよい。上靴を履いているので避難は可能である。 

（３）各調査より 

    学校アンケート・全国学力学習状況調査の結果から、桜島小学校の現状や成果・課題

について、児童の様子を踏まえて、学校だよりを用いて具体的に説明を行った。 

６ 教育支援課より 

・子どもたちの様子を分かってもらうには授業参観がよい。今日は子どもたちの様子をよく 

見ていただき、情報を共有していただいた。廊下を走る子が少なく、日ごろからの指導が 

き届いている。教室も整理整頓されていると感じた。 

・学校アンケートや学力調査の結果の報告から、どのように子どもたちに力をつけていくの 

か学校から説明いただいた。６年生は ICTを使用し、輪になって子どもたち同士で学び 

合いをするところが見られた。 

  ・運動会の案内を配布いただいたので、運動の面で子どもたちの様子を見ていただけると 

よい。 

  ・落ち着かないクラスについては、教育支援課とも情報共有している。今日は落ち着いてい 

る姿が見られた。今後、学校運営協議会の方にも協力をいただくことがあるかもしれませ 

んが、その時はご協力をいただきたい。 

  ・防災のことについては、南海トラフ地震臨時情報も台風も夏休み中だった。日ごろからど 

のように対応するのか、学校も話し合いをしていく必要がある。地域でも話をしていってい 

ただきたい。 

７ 学校行事予定について 

８ その他   今後の予定  

    ・白子中学校区運営協議会（第４回桜島小学校学校運営協議会）  


